



Arzt-Empfehlungs-Service - so finden Patienten den richtigen Arzt

Facharztsuche leicht gemacht durch zielsichere Arztempfehlung

Die ärztliche und medizinische Versorgung sollte grundsätzlich eine wichtige Rolle im Leben eines Menschen spielen und insbesondere dann, wenn gerade ein Umzug stattgefunden hat, ist man sich oft nicht sicher, an welchen Facharzt oder Mediziner und Alternativmediziner man sich in speziellen Situationen wenden kann. Die Suche kann oft langwierig sein und das Branchenbuch bietet nur eingeschränkte Möglichkeiten, wenn es darum geht die Facharztsuche umzusetzen.

Menschen, die neu ins Rhein-Main-Gebiet umgezogen sind, finden auf der Webseite des Arzt-Empfehlungs-Service die passende Möglichkeit, die Facharztsuche schnell und sicher umzusetzen. Hier können Interessierte Arztempfehlungen bekommen sowie auch Hinweise darauf, wo sie Leistungen im Bereich der Alternativmedizin erhalten. Der Service, der von Ulrike Mathé-Schaaff präsentiert wird, sorgt dafür, dass ein Facharzt schnell und zielsicher gefunden werden kann, so dass auch nach einem Umzug die medizinische und ärztliche Versorgung schnell gewährleistet werden kann.

Auch wenn ein Eingriff bevorsteht und ein entsprechender Spezialist gesucht wird, kann die Webseite durchaus hilfreich sein. Diese steht allen Menschen zur Verfügung, die einen Facharzt oder Arzt suchen, eine zweite Meinung einholen wollen oder Mediziner finden möchten, die einen alternativen Ansatz bieten. Ulrike Mathé-Schaaff berät Kunden des Ärzteberatungs-service kompetent und unabhängig. Das Beratungsgespräch soll Menschen dabei helfen, die richtige Wahl in Bezug auf Ärzte und Therapiemethoden zu treffen, wobei der Klient das Honorar ausschließlich für die Leistungen in Bezug auf die Beratung bezahlt.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Arzt-Empfehlungs-Service

Frau Ulrike Mathé-Schaaff
Kleiststr. 12A
61440 Oberursel

arzt-empfehlungs-service.de
info@arzt-empfehlungs-service.de

Meine Name ist Ulrike Mathé-Schaaff und ich stehe hinter dem Ärzteberatungsservice. Ich berate Sie persönlich, kompetent und unabhängig. Ich helfe Ihnen die Wahl zu treffen, die Ihren persönlichen Bedürfnissen entspricht. Meine Empfehlungen sind unabhängig, den ich bekomme mein Honorar ausschließlich für die Beratungsleistungen, die ich für Sie erbringe.